

## 学年集会で・・・

水曜日の1校時に学年集会が行われました。学習面の話と生活面について、そして、体育大会に向けて、マ스ゲームリーダーのダンスも披露されました。

**学習面では**、2学期にすることの話がありました。簡単に紹介しておきます。

### 1 希望する進路を決める。

「入学できたらいいねん。」「進学できたらいいねん。」と思っている人もいるかもしれませんが、進学してから何がしたいのか、どのように過ごしたいのが大事です。そのためには複数のオープンハイスクールに参加することが大事です。（「すでに申し込みをしている人は手を挙げて。」と聞かれていましたね。）オープンハイスクールに行く人は、面接試験を受けるつもりで参加しましょう。高校の先生が「入学させたい」と思われるのか、「入学させたくない」と思われるのか、オープンハイスクールも気を引き締めて参加しましょう。



### 2 部活動引退後の生活

合格する学力をつけていきましょう。3年生で習う新しい分野と並行して、1, 2年生の復習もしていきましょう。最終目標は、「高校合格」ではなく、「合格後どうするか」です。「高校合格」は自分を成長させるための通過点であって、終点ではないということです。2学期のテストは残り3回、進路希望調査は2回あります。

10月 中間テスト 第3回進路希望調査

11月 実力テスト・期末テスト 第4回最終進路希望調査

となっています。それらをもとに、12月に三者懇談会が行われ、受験校を決定していきます。



**生活面**では次のような話がありました。

### 1 服装集合時間等、ルールをしっかり守る。

普段当たり前に行っているようなことでも、それを一層丁寧にやっっていこう。当たり前に行っていることこそ、後輩のいい見本になるのです。

### 2 「質問しないと不安だ」というようなことはやめる。

時々「この髪型大丈夫ですか?」とか、「ここまではやってもいいんですか?」というような質問をする人がいます。聞かないと不安で落ち着かないというような行動はやめましょう。「これは大丈夫」と言える行動をしましょう。最近、異なるフロアーに勝手な理由でいっている人がいます。よく考えて行動しましょう。

### 3 夜更かしはやめる。

最近ではマ스ゲームのこと、また、テスト前では勉強のこと・・・いろいろ気になることがあって、遅くまで友達とSNS等で遅くまでやりとりをしている人がいます。だんだん途中で終わることができなくて、そのまま夜更かしてしまうこともあるかもしれません。でも、それはお互いを大事にするということから、早めに終わるようにしましょう。一生懸命やったとしても、次の日体調を崩してしまうと、元も子もなくなってしまいます。毎日元気に体調を整えて登校できるようにしましょう。

以上のような話だったと思います。意識していきましょう。